

Mejora rendimiento de las Afores en abril (El Financiero 09/05/16)

Mejora rendimiento de las Afores en abril (El Financiero 09/05/16) Yuridia Torres Lunes, 9 de mayo de 2016 Al cierre de abril, el rendimiento real histórico que las Afores ofrecieron a sus clientes se ubicó en 5.85 por ciento, mejorando ligeramente respecto a marzo. El rendimiento reportó un incremento de un punto base al pasar de 5.84 por ciento, pero de manera anual se manifestó una caída de 30 puntos base, debido a que en abril de 2015 la rentabilidad se posicionó en 6.15 por ciento real, según el reporte de activos de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar).

El órgano regulador de las Afores informó recientemente que los rendimientos futuros del sistema de pensiones lucen complicados para las próximas décadas. Por lo anterior, instó a las autoridades a abrir más el régimen de inversión de las Afores para que diversifiquen las operaciones. En abril, estas empresas captaron ingresos por 27 mil 41 millones de pesos, por lo que el saldo histórico se ubicó en 2.66 billones de pesos. El 73.6 por ciento de los recursos se invirtieron en títulos del gobierno y de empresas nacionales, es decir, 53.26 por ciento se asignó a bonos gubernamentales y 20.33 por ciento a deuda privada. Para renta variable internacional, las Afores destinaron 13.35 por ciento y a la nacional, 6.55 por ciento. A instrumentos estructurales, que son los Certificados de Capital de Desarrollo (CKDs) destinaron 3.75 por ciento; para Fibras, 1.87 por ciento; para deuda extranjera, 0.71 por ciento y para mercancías, 0.18 por ciento. Actualmente nueve de las 11 Afores que operan en el sistema concentran sus inversiones en deuda gubernamental.